

DEPORTES | Tenis de Mesa

La solidez del Arteal impide la remontada del Cajasur en la semifinal del play off

El equipo gallego se impone de nuevo a los prieguenses en la vuelta

Redacción

Sábado 9 de abril de 2022 - 12:59



El Cajasur Priego no reeditará el título de campeón de la Superdivisión conquistado de manera consecutiva en las últimas cuatro ediciones. Un sólido y afinado Arteal de Santiago le ha eliminado en el Centro de Tecnificación culminando un gran trabajo iniciado hace una semana en el Multiusos de San Lázaro. Al 4-2 de la ida ha sumado el 1-4 de este viernes, dejando el global de la eliminatoria en 3-8 (18-26).

El encuentro comenzó con un partido vibrante entre Carlos Machado y Enio Mendes. El pleito se caracterizó por las alternancias. El maderiense

se adelantaba y el prieguense respondía en los sets sucesivos. Sin embargo, en el quinto, Mendes puso la directa y Machado no le aguantó el ritmo.

A renglón seguido, Carvalho se enfrentaba a Manhani. Y el zurdo supo complicar tanto al luso que pocas veces se le vio sacar su derecha en el juego. Lejos de ir encontrándose cómodo, Carvalho se vio superado en las dos mangas siguientes y terminó por poner el 0-2 y dejando el casi imposible.

Caballero y Silva firmaron un encuentro igualado y que se resolvió, como el primer punto, en la quinta manga. De todos, fue el más atractivo por lo que había en juego. Silva buscaba la clasificación para la final por la vía rápida para el Arteal, mientras que Caballero era el primero de los clavos ardiendo a los que se tenía que agarrar el Cajasur. El linarense lo puso todo lo que tenía, pero Silva confirmó que el Arteal tenía el “ángel”.

Con el 0-3, el Cajasur trató de, al menos, mantener la imbatibilidad en su pista. Carvalho, liberado de presión, venció a Mendes, a quien se le podría considerar como el gran protagonista de la serie. Después, Silva venció a Machado por 1-3 y puso el 1-4 con el que se cerró el marcador. El Arteal completaba su gran faena con el hito de ganar el Centro de Tecnificación, una fortaleza en las últimas temporadas.

El Cajasur no mantendrá su dinastía de títulos en el tenis de mesa español de las últimas temporadas, pero, tal vez, resultados como el de este viernes sirvan para poner en valor lo realizado y lo que, seguramente, volverá a realizar. Su esencia competitiva y de campeón sigue vigente.